



Organización
Mundial de la Salud



International
Confederation
of Midwives

Strengthening Midwifery Globally



Excmo. Sr. Pedro Sánchez Pérez-Castejón
Presidente del Gobierno de España
Palacio de la Moncloa
Madrid
Espagne

Ginebra, 10 de diciembre de 2019

Señor Presidente:

La Asamblea Mundial de la Salud ha decidido que 2020 sea Año del Personal de Enfermería y de Partería.

Le pedimos que se una a nosotros haciendo mención a esta conmemoración en su mensaje de Año Nuevo, y esperamos también que aproveche esta ocasión para ayudarnos a celebrar la importante labor del personal de enfermería y de partería a lo largo de 2020.

Los 22 millones de profesionales de la enfermería y los 2 millones de profesionales de la partería representan la mitad del personal sanitario del mundo y prestan una atención sanitaria vital en todos sus rincones. Llevan haciéndolo muchas generaciones: la partería es una de las profesiones más antiguas del mundo y, en 2020, se cumple el segundo centenario del nacimiento de Florence Nightingale, fundadora de la enfermería moderna.

Por consiguiente, el momento es propicio para conmemorar las aportaciones fundamentales de ambas profesiones a la salud mundial y para subrayar la necesidad urgente de aumentar la inversión, la formación y el apoyo. A fin de alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible y la meta relativa a la cobertura sanitaria universal de aquí a 2030, los gobiernos de los países deben incrementar la inversión en el personal de enfermería y de partería.

Al potenciar el liderazgo y las tecnologías en este ámbito, los países pueden ayudar a eliminar los obstáculos que impiden acceder a servicios de salud de calidad y con una buena relación costo-eficacia e invertir al mismo tiempo en un futuro de prosperidad económica y social.

...

cc: Mission permanente de l'Espagne auprès de l'Office des Nations Unies à Genève et d'autres Organisations internationales en Suisse

Juntos reconoceremos la atención, la capacitación y la labor inspiradora de los millones de profesionales de la enfermería y la partería de todo el mundo, y pondremos de relieve su trabajo para que reciban el apoyo que necesitan a fin de que, en los años venideros, su impacto sea todavía mayor.

Esperamos recibir noticias tuyas acerca de las actividades que planifique para conmemorar el Año del Personal de Enfermería y de Partería. En nombre de todos los profesionales de este sector en todo el mundo, le agradecemos su apoyo a esta iniciativa.

Le ruego acepte, excelentísimo señor Presidente, el testimonio de mi más alta consideración.

Dr. Tedros Adhanom Ghebreyesus
Director General
Organización Mundial de la Salud
(OMS)

Annette Kennedy –
Presidenta, Consejo
Internacional de Enfermeras
(ICN)

Franka Cadée
Presidenta, Confederación
Internacional de Matronas
(ICM)

Lord Crisp y Profesora Sheila Tlou
Copresidentes
Nursing Now (NN)

Natalia Kanem
Directora Ejecutiva, Fondo de
Población de las Naciones
Unidas (UNFPA)